

# Kenji und Karima

Von 4711

## Kapitel 4:

Geschockt sahen die Beiden die teilweise verkohlten Überreste von menschlichen Wesen an. "Wie kann das sein?" fragte Markus seinen Vater. Dieser antwortete traurig: "Bei der NASA hatten wir einmal etwas ähnliches. Da war eine Raumkapsel abgestürzt, beim Wiedereintritt in die Erdatmosphäre hatten die Schutzschirme versagt. Man hatte damals mit neuen Methoden experimentiert und die hinteren Schotts ebenfalls mit einer Schutzschicht versehen. Während also die Piloten durch Verbrennen starben, starben die anderen Mitglieder der Crew beim Aufprall auf die Erde. War damals kein schöner Anblick."

Währenddessen hatte Markus sich ein paar Seile aus dem Kofferraum des Geländewagens geholt und vorne an die Seilwinde angeknüpft. Dann knüpfte er mit einem weiteren Seil eine Art Sitz, der um Gesäß und die Oberschenkel eines Menschen gestreift wurde und zog diesen an. "Was machst du, Junge?" fragte der Alte. "Du sagtest, ihr habt mit schützender Technologie experimentiert. Dieses Schiff stammt aus dem Weltraum. Wenn diese Leute ebenfalls Schutzschirme haben und diese funktionieren, dann könnte es Überlebende geben." antwortete Markus während er zum Krater ging und sich zum Abstieg bereit machte. Sein Vater wünschte ihm Glück und lies ihn mit Hilfe der Seilwinde langsam hinunter.

Meter um Meter arbeitete sich der Colonel langsam dem Grund des Kraters entgegen. Je weiter er hinunter kam desto stärker wurde der Gestank. Inzwischen konnte er das Raumschiff besser einschätzen. Es war nicht die gesamte Front zerstört, nur der Teil, der auf der Erde aufgeschlagen war. Elektrische Funken zischten durch den kläglichen Rest der Kommandozeile.

Auf dem Grund des Kraters angekommen schnallte er sich ab und ging vorsichtig zu einer der Leichen. Sie sah menschlich aus, auf den ersten Blick. Auf den Zweiten sah er Auswüchse am Kopf und am unteren Ende des Rücken. Der silbrig-blaue Overall war an einigen Stellen zerfetzt und rußgeschwärzt. Aber er war noch stabil genug um das Wesen daran auf den Rücken zu drehen. Als er das Gesicht sah, erschrak er. Mandelförmige Augen, feine Gesichtszüge, spitze Zähne... Spitze Zähne? Durch die zerfetzte Lippe konnte er spitze Zähne erkennen, die ihn an ein Raubtiergebiss erinnerten. Die Auswüchse auf dem Kopf erkannte er jetzt als das was sie waren.... Ohren. Vor ihm lag ein Katzenmensch!!!

